



① はじめての令和5年度スポレク大会！

～体育祭に変わって生徒が競技種目の決定や準備、運営などに主体的に関わりました。～

10月6日(金)にごさまる陸上競技場において、初の試みとなるスポレク大会を開催しました。コロナ禍では「校内陸上競技大会」を開催した年度もありましたが、今回は生徒が主体的に関わる行事となるよう生徒会専門委員会が各役割を担うなどし、今後のスポレク大会開催の道筋を示した行事となりました。保護者の皆様も朝早くから参観して頂きありがとうございました。



上段左：選手宣誓、上段右：3年玉入れ、中段左：1年障害物走、中段右：2年障害物走、下段：3年大玉転がし

② 最後の中頭地区陸上競技大会で躍動！

～今年度の第50回大会で中頭地区陸上競技大会は終了となります。～



8月から地区陸上競技大会に向けて多くの部活動生徒や希望者が練習をしてきましたが、その成果を披露する大会が9月23日(土)に県総合運動公園陸上競技場で開催されました。本校からも標準記録を突破した選手が出場し、個人記録更新及び上位入賞をめざしました。引き続き10月28日(土)には地区駅伝もありますので、保護者の皆様のご声援をお願いします。

③ 絵本の読み聞かせ

～平安こども園に出かけました！～



2学年家庭科では、絵本制作及び読み聞かせを通じて幼児保育を学ぶ学習の一環として、制作した絵本を持参して平安こども園を訪問し、かわいい園児たちに絵本を披露しました。

④ 吹奏楽部演奏会!!

～多くの保護者・生徒が鑑賞～



9月30日(土)は吹奏楽部演奏会が地域連携室で開催されました。3年部員にとっては全員で演奏する最後のステージです。演奏の合間には心温まるプレゼントシーンもありました。